

Se reúnen y marchan en Oaxaca, integrantes del Comité Nacional por los Presos Políticos

Por: Desinformémonos. 06/02/2016

Centenares de presos políticos y de conciencia pueblan las prisiones del país. Se trata de personas encarceladas por razones políticas, por defender el patrimonio cultural y ecológico de sus comunidades, por defenderse de la violencia de la “guerra contra el narco” y de los ataques a sus derechos laborales, sindicales y educativos.

Así lo afirmaron, en conferencia de prensa realizada ayer en la ciudad de Oaxaca, quienes integran el Comité Nacional por los Presos Políticos, el cual se conformó en 2015 en el marco de la Convención Nacional Popular celebrada en la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Brugos, de Ayotzinapa, Guerrero.

Adán Mejía López, Damián Gallardo, Mario Olivera Osorio, Othón Nazariiega, Abel Jiménez, Juan Carlos Orozco, Efraín Picasso, Nestora Salgado, Gonzalo Molina, Arturo Campos y otros 10 policías comunitarios, Rubén Sarabia Sánchez y otros 150 activistas de Puebla, Librado Jacinto Baños Rodríguez y 25 miembros del Frente Popular Revolucionarios, son sólo algunos de los prisioneros políticos de México.

Reunidos a 1 año de la detención y el encarcelamiento arbitrarios de Adán Mejía López, integrante de la Unión de Artesanos y Comerciantes Oaxaqueños en Lucha, los miembros del Comité Nacional por los Presos Políticos –que a la fecha ha celebrado dos encuentros nacionales– denuncian la criminalización de la que ha sido objeto el activista así como otras personas de su organización por parte del gobierno estatal. Ésta se deriva, afirman, de la relación solidaria y combativa que mantienen con la Sección XXII del magisterio oaxaqueño.

En un comunicado de prensa, los integrantes del Comité Nacional por los Presos Políticos, quienes la tarde de ayer marcharon hacia el zócalo de Oaxaca, celebra la liberación de los integrantes del Consejo de Ejidos y Comunidades Opositores a la Presa La Parota y de los 30 estudiantes normalistas de Michoacán, mismas que, dicen, se derivan del esfuerzo y la lucha que dan familiares y amigos por la vía jurídica, así como por la fuerza y resistencia que generan en otros frentes los

movimientos sociales.

“Desde el Comité Nacional por los Presos Políticos queremos que esta resistencia y fuerza continúen, por lo que en próximas fechas estaremos organizando el Tercer Encuentro Nacional por la liberación de todas las presas y presos políticos del país”.

El Comité Nacional por los Presos Políticos se adhiere al reclamo de la presentación con vida de los 43 estudiantes normalistas de Ayotzinapa y de las miles de personas desaparecidas forzosamente en el país. En este sentido, demanda verdad, justicia, reparación y no repetición de estos crímenes de lesa humanidad, así como de ejecuciones extrajudiciales y tortura.

“Somos las víctimas de estos crímenes y violaciones a los derechos humanos las que hemos tenido que asumir este rol transformador de nuestra realidad social, en búsqueda de nuestros seres queridos, de su liberación y por un mundo mejor. Por eso también celebramos y convocamos a asistir al Primer Encuentro Nacional por la Indignación a llevarse a cabo en la Ciudad de México los días 5 y 6 de febrero del año en curso, convocado por los Padres y Madres de familia de los 43 Normalistas de Ayotzinapa Desaparecidos”.

Fuente: <http://desinformemonos.org.mx/se-reune-y-marchan-en-oaxaca-integrantes-del-comite-nacional-por-los-presos-politicos/>

Fotografía: taringa

Fecha de creación
2016/02/06